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Tobias Koch: „Gorch Fock“ als Botschafterin
der Marine wichtig
 
"Man sollte auf jeden Fall einen Weg finden, um die "Gorch Fock" für die Marine zu
erhalten. Für die Ausbildung des Marinenachwuchses und als Botschafterin der
Marine wird die „Gorch Fock“ gebraucht und sollte schnellstmöglich wieder auf den
Weltmeeren unterwegs sein. Unabhängig davon muss lückenlos aufgeklärt werden,
wie es zur Kostenexplosion bei der Instandsetzung gekommen ist - darauf hat der
Steuerzahler ein Anrecht.“
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